



たかつ区P協
役員会&運営委員会だより【第8号】

くっぴいにゆうす

令和6年4月発行 高津区PTA協議会 会長 辻大和クリスチャン/書記・広報担当役員

会長あいさつ

Greetings everyone! 4月半ばを迎え、すっかり葉桜になってしまいましたね。皆さん、進学・進級おめでとうございます! 新たに活動が始まり、多くのチャレンジが待っていると思いますので、是非、頑張ってください。応援しています! 区Pでも新たにチャレンジすることや多くの課題がありますが、引き続き頑張っていきます。Congratulations and good luck!!

キラキラ 下作延小学校!! ~ 環境学習への取り組み ~

下作延小学校(下小)では、5年生を中心に「SDGs学習」に力を入れています。**未来は自分たちで作れること、小さなことから始めていくことの大切さ**を学び、**学んだことを異学年や地域の方々に様々なかたちで発信**し続けています。

~ 担当の先生のコメント ~ [下作延小学校ホームページ\(リンク\)](#)

総合の学習で取り組んだ環境についての3つの活動「フラワーパラダイス」「脱炭素」、「霊園での活動」について平間小学校で発表しました。

【活動その1】フラワーパラダイス

きれいな花を置くとゴミのポイ捨てをしないみたい・・・。そんな考えからスタートした「フラワーパラダイス」プロジェクト。地域を花でいっぱいにしてよう大作戦です。どんな花を、どこに植えたり、置いたりしたらよいかを自分たちで考えました。また、自分たちで花壇を一から作り、津田山駅にはプランターを置きました。津田山駅にお立ち寄りの際は、是非ご覧ください。

【活動その2】脱炭素

「再生可能エネルギーのみを活用して過ごせるまち」「みんなが楽しみながらエコな活動に取り組むまち」について、先進的な取り組みを行っている富士通の方と一緒に学び、脱炭素に向けて自分たちが宣言したノーカーボンアクションに取り組みました。

【活動その3】霊園での活動

下小の近くにある緑ヶ丘霊園で、鶴見川流域ネットワークの方と木の伐採活動や植物の保護活動を行っています。間伐作業の必要性を学び、実際にみんなで協力して木をさき、森林に光を届けて植物や生物を増やすことに取り組みました。

この発表における**子供たちのメッセージ「私たちが動けば、何かが変わる」**を多くの方に理解していただき、「SDGs大賞」を受賞することができました。子供たちの行動や発表が、環境保全活動のきっかけとなればうれしいです。この活動は、次の5年生にも繋げていきます!

「くっぴいにゆうす」は **単P活動を盛り上げる情報共有ツール** です

今年度の「くっぴいにゆうす」は、皆さんに少しでも親しんで読んでいただきたいとの思いから、できるだけ会員の方のコメントや学校活動について掲載するようにしています。

そして、より一層、皆さんのための「くっぴいにゆうす」となれるよう、今号からは、「私たちの学校のここが素晴らしい🌟」をコンセプトに、子供たちの頑張りや素敵な活動を紹介したり、PTAや保護者のボランティア活動において「これは自慢できる!」といったものを掲載していきます。

この「くっぴいにゆうす」を通じて、是非自校の取り組みを紹介してください。たくさんの「🌟キラキラ🌟」の共有をお待ちしています!

会長からの
挑戦状

今月のフレーズ: "hit the sack"

先月のフレーズ: "under the weather"
と答え 体の具合が良くない



「SDGs大賞」受賞おめでとうございます!



【他にも様々なSDGs活動に取り組んでいます】

- ◆ 学校行事「かがやき発表DAY」で保護者やお世話になった方々に環境学習の成果を伝えました。
- ◆ 「下小まつり」でのブース出展 <SDGsすごろく(令和4年度の5年生)>
<花の苗を配布して寄付を呼びかけ(令和5年度の5年生)>
- ◆ 川崎プレイブサンダースが推進するSDGsプロジェクト「『&ONE days』ポスターコンテスト」において、アンバサダーを務める篠山選手が選んだ「篠山竜青賞」受賞の5作品のうち3作品が下小児童の作品でした。

すごい!
(リンク)

下小さん、初回「🌟キラキラ🌟」への投稿、ありがとうございました。今回は下小1校だけでしたが、今後、多数投稿いただけることを期待しています! SDGs活動は、人間をはじめとした生物や地球を守り、自由と平和を追い求めるために、世界人類が関心を寄せ、取り組まなければなりません。それを改めて考えるきっかけをくれた下小の皆さん、ありがとうございました。(区P役員 柳楽)